

EFA-S GmbH

Die 2009 gegründete Elektro-Fahrzeuge Stuttgart GmbH (EFA-S) ist Spezialist für Entwicklung, Umbau und Produktion rein elektrisch betriebener Lkw. EFA-S hat bereits hunderte von Lkw und Bussen mit Verbrennungsmotor zu umweltfreundlichen Fahrzeugen mit Elektroantrieb umgebaut und produziert seit 2019 auch E-Lkw auf Basis fabrikneuer Fahrzeug. Die EFA-S-Lkw haben sich schon auf mehr als 20 Millionen E-Kilometer bewährt. Die schwäbische Firma gilt als Technologieführer in Deutschland – sowohl für rein batterieelektrische Konzepte wie für Fahrzeuge mit Wasserstoff-/Brennstoffzellentechnik. Immer setzt EFA-S auf hocheffiziente Synchron-Motoren für geringsten Energieverlust und kombiniert sie mit Hochvolttechnik bis zu 800 Volt, einem stetig weiter entwickelten Energiemanagement und LFP-Batterien (sicher, leistungsfähig, ohne Nickel und Kobalt). So erzielen EFA-S-Fahrzeuge höchste Leistungen bei geringstem Stromverbrauch.
